



目指す 児童像

し自然に親しむやさしい子
じ自分で学び考える子
き気力・体力を高める子
小将来の夢をめざす子

令和7年 1月17日
平戸市立志々伎小学校
校長 山田 泰生
No.40

雪の日

1月10日(金)は雪が降り、子どもにとってはワクワクする日になりました。(私にとっては、子どもたちと教職員が無事に登校・通勤できるかドキドキの日でした。)

朝、子どもたちが安全に登校できるか心配でした。保護者の皆様の御協力や〇〇さんの見守りもあり、全員無事に登校できました。本当にありがとうございました。

めったにない雪でしたので、体験活動の充実を図りました。机上の学習も大事ですが、このような体験も大事だと考えています。

子どもたちは、思い思いの体験ができたようです。



「いいね！」の紹介

いいね！③⑧

始業式の日、挨拶運動をしていると、「あけましておめでとうございます。」と地域の方にも挨拶している子がいました。挨拶運動に取り組んでくださっている方が笑顔になりました。相手を幸せにできるって素晴らしいですね。いいね！

租税教室



平戸商工会議所中小企業相談所の経営指導員 千葉洋樹氏が来校し、税金について6年生に話をいただきました。

小学生一人に一年間で約92万円の税金が使われていることや「ふるさと納税」で平戸市が日本一になったこと、消費税にも品によって8%と10%があることなど、身近な税についての知識を学ぶことができました。

